

<b>ZAIOLI</b>	
<b>Nom de famille</b>	RUBIO Antoine
<b>Adresse</b>	1245 Avenue Jules Grec
	660 ANTIBES
<b>Tel perso</b>	04-93-34-79-88
<b>Portable</b>	06-14-69-92-66
<b>Email perso</b>	
<b>FAMILLE</b>	
<b>Épouse</b>	Danielle
<b>Enfants</b>	Marie-Laure Ergothérapie
	Armelle École hôtelière Nice
<b>ACTIVITÉS PROFESSIONNELLES</b>	
	Stage sidérurgie PEROU 1958-1959
	Entretien TN Fabrication fonte malléable Bureau d'études CAP FIRMINY 1962-1970
	Maroc Charpente métallique, grands chantiers 1970-1985
	Tuyauterie Marseille 1985-1988
	BE Construction métallique 1989-2001

Antoine et Marie-Laure forment un couple particulièrement attachant pour ceux qui ont eu le privilège de les avoir connus. Antoine fils d'Espagnols émigrés en France sous Franco. Son père qui était maire de son village est arrivé en France comme entrepreneur en bâtiment à Montpellier ; il s'orienta très vite dans une mission de création de sociétés coopératives de logements (castors) essentiellement des maisons individuelles dans un lotissement. Ce fut un grand succès et Antoine restera marqué par cet esprit coopératif de son père et de sa mère. Il laissera partout, et à KIN bien sûr, le souvenir d'une vraie vocation de solidarité. Au Maroc où il souhaita chercher un peu d'aventure il créa une entreprise de constructions métalliques, qu'il transmettra ensuite à des Marocains. De retour en France, après une entreprise de tuyauteries il créa son bureau d'études qui rendait des services précieux au point d'être saturé. Ses deux filles ont très bien réussi, et Antoine profite enfin de sa famille mais sans délaisser le groupe AM cannois comme on l'a constaté.

**Le 13 juin 2024 ANTOINE RUBIO Ai54 a reçu des mains du  
Président Thierry Lucotte la médaille de Vermeil**

---

Chères amies, chers camarades,

Comme cela avait été convenu, le secret de la remise de la médaille de vermeil à Antoine Rubio a été total et ce fut une grande surprise pour Antoine quand il a constaté que ce n'était pas un simple repas intime organisé par sa fille mais un rassemblement de gadzarts. Le président Thierry Lucotte m'a appelé au téléphone juste avant la remise pour ajuster son propos, puis Antoine m'a téléphoné dans l'après-midi pour dire son émotion et son plaisir à la réception de cette marque de reconnaissance. Antoine l'a méritée pleinement pour son sens profond du service et du bien commun, et en particulier pour les gadzarts. C'est le groupe régional, où il s'est beaucoup investi, qui est à l'origine de cette initiative.

J'avais tenu informé secrètement mes quatre collègues délégués de notre promo.

Je vous joins le message qu'Antoine a envoyé aux participants à la remise.

Très fraternellement

Jean Carayon

---

**Message qu'Antoine a envoyé aux participants à la remise**

Un peu remis des grandes émotions d'hier... je reconnais encore plus le grand honneur que vous m'avez fait, au cours de ce repas à CANNES,

- par la présence de Thierry LUCOTTE

de François MOISON

de notre gad'zarette du jour Marjorie DELOR

et de VOUS TOUS ET TOUTES du groupe de CANNES !!!!!

(avec une mention spéciale pour les organisateurs. )

- par la remise de la médaille de VERMEIL

- et par le choix du restaurant

Soyez certains de toute ma gratitude, en vous redisant, combien votre adhésion et votre présence à tous les événements, était capitale et reflétait les valeurs de notre communauté.

Cette médaille est aussi la vôtre !

Merci à ma famille, qui a su entretenir le secret jusqu'au bout....

Mes pensées gadz'ariques à vous TOUS

ANTOINE

---